

みんなで取り組もう！体験活動

子ども運営委員会

楽しく過ごすことができる場所づくりを目指して、子どもたちが自ら行事の企画・運営や児童会館のルール作りなどを行っています。さまざまな経験を通して、子どもたち一人一人の自主性や積極性を育てています。

今度のお祭りではボウリングゲームをしよう！



クラブ活動

継続したグループ活動を通して、子ども同士が協力し、楽しみながら目標を達成することで、仲間づくりや子どもたちの成長を支援しています。



ダブルダッチクラブの様子

ほかにも、クッキングや東区内の児童会館合同で開催する「東区児童会館まつり」など、さまざまな体験活動を行っています。



楽しそうな活動がいっぱい！
いろいろなことを学べそうだね♪



こんな取り組みも！

タッピーファーム

～栄西児童会館～

4月～10月に、田植えや畑作業、収穫を体験し、食物を育てることの楽しさと大変さ、収穫の喜びを味わっています。



元町児童会館撮影隊

児童から「映像制作をしたい」という声上がり、ビデオ撮影活動を開始。元町児童会館のプロモーションビデオを制作しました。



今年20周年を迎える、北栄児童会館の様子をご紹介します！



プレイルームでは、思い思いの遊びを楽しんでいます！



図書室には本がいっぱい！
みんな真剣に読んでいます。



子ども運営委員会リーダー
もとだ はるか
元田 陽香ちゃん（4年生）

子ども運営委員会で、みんなで行事のことを考えたり、準備したりするのが楽しいです。月に一回、児童会館のことを話し合う、ほくほくプロジェクトで司会をやっているの、人前で話すことにも慣れました。児童会館は、一人で来ても楽しいことがいっぱい、自分がやりたいことが必ず見つかるよ！



体育館では、元気にバスケットボールで遊んでいます！

北栄児童会館では、クラブ活動に力を入れていて、昨年度はダブルダッチと演劇を行いました。

児童会館は、いろいろな年齢の子と一緒に遊べることと、遊びを選べるのが魅力です。今まで来たことのないお友だちも、楽しいことがいっぱいの児童会館に、ぜひ来てくださいね！



北栄児童会館 伊藤 有希 館長（中央）

